

CUESTIONES CONSTITUCIONALES

Número 34

Enero-Junio de 2016

Artículos Doctrinales

El derecho humano al agua. Una cuestión de interpretación o de reconocimiento

[Elena Isabel Patricia Valdés de Hoyos y Enrique Uribe Arzate](#)

Carácter y alcance de los acuerdos interinstitucionales en el sistema jurídico mexicano

[Luis Ernesto Orozco Torres](#)

Protección a la libertad y seguridad personal en Colombia: avances de un proceso

[Viridiana Molinares Hassan](#)

Los a priori de la cultura de derechos

[Juan Cianciardo y Pilar Zambrano](#)

¿Cómo se acreditan las violaciones a derechos humanos? El caso de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF)

[Carolina Espinosa Luna](#)

A ideia de Constituição: uma perspectiva ocidental-da antiguidade ao século XXI

[Julio Pinheiro Faro Homem de Siqueira](#)

Comentarios jurídicos

Carencia actual de objeto, interpretación para dotar de efectividad a los recursos constitucionales de protección de derechos fundamentales. Análisis a la luz de la acción de tutela colombiana sobre eutanasia (T-4.067.849)

[José de Jesús Segovia Villeda](#)

Comentarios Legislativos

Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción (breves comentarios jurídicos a su creación)

[Alberto Herrera Pérez](#)

Reseñas Bibliográficas

José Julio Fernández Rodríguez, La jurisdicción constitucional iberoamericana. El reto competencial

[Rubén Miranda Gonçalves](#)

Oscar Cruz Barney, Defensa a la defensa y abogacía en México

[Cuauhtémoc Reséndiz Núñez](#)

Alberto Abad Suárez Ávila, Laicidad y derechos reproductivos de las mujeres en la jurisdicción constitucional latinoamericana

[Ximena Pérez García](#)